2023 年度 会津柳津学園中学校

自立・貢献・挑戦



柳学中Times 2nd

教育目標

「未来を創造し、社会に貢献する人材の育成」 令和6年1月19日(金)発行 第36号 発行責任者:高橋 哲郎

中学校は大人になる学校

自己を管理する能力を高めよう

今年は冬まはたくの国国にはないのの思たく降いて、今の国国になった。

そんな中、先 明えおりでもしかれる。 でもしがました。 でもの人がまれた。 で週、試が始まり、 本校の3年生の



【3年生合格祈願(1/13 圓藏寺にて)】

中にも受験した生徒がいます(どうだったか聞くと「ほとんど練習どおりできました」とのこと。やはり事前の練習は大切です)。さらに、中学校最後の定期テストが来週22日からで、中学校生活の大きな山場を迎えます。季節の変わり目は体調を崩しやすいものです。3年生に限らず、早寝、早起き、朝ごはんを意識し、自己管理をして、体調を整え学校生活を充実させてほしいと思います。

今週の朝の会では、「石川県の中学生が苦渋の選択のもと、集団避難する」という話から、学習できること、友達と会えること、暖かい布団で眠れること、ご飯を食べられることなどは当たり前でない、様々なものに感謝してほしい、と伝えました。他県の現状から自分なりによく考えることが大切であり、その積み重ねが大人になる、大人に近づくということだと思います。

中学校の3年間は、いろいろな初めの壁に直面し、涙しながらもそれを乗り越え逞しく伸びていく時期です。この壁を乗り越えるためには、自分でよく考えること、努力すること、我慢すること、相手を理解することなどの力が必要です。自分の人生を切り拓くための力を培う大切な機会ととらえ、山場を乗り切ってほしいと思います。

英語コンテスト実施。

5 教科全て終了!

16日(火)に、英語コンテストを実施しました。先週あった英語検定、3年生は入試・来週にある期末テストといろいろと学習が重なりましたが、どの学年も休み時間も利用し勉強していたようです。今回は2年生の平均点がとても高く素晴らしいと思います。

さて、今回で計5回の学力コンテストが終了となります。漢字、計算、社会、理科、英語と実施してきましたが、生徒の皆さん、全教科合格することができましたか?基本事項はしっかりと抑えることができましたか?不安なところがある人は、時間を見つけきちんと復習しておきましょう。

<英語コンテスト結果>

	1年生	2年生	3年生
平均点(点)	7 6	8 3	7 6
合格率(%)	5 6	7 6	6 7
満点(人)	4	5	8



町学校運営協議会の皆様が授業参観に来られました。

18日(木)、やないづ学校運営協議会の委員の皆様が授業参観に来られました。お出でいただいた皆様、お忙しい中足を運んで参観いただきありがとうございました。

さて、その日の夕方には第4回の協議会が開催されました。その中で参観された委員の方々から感想やご意見をいただきました。子どもたちがさらに生き生きと学んでいけるように、より充実した授業、環境整備に努めていきたいと思います。



柳学中生、頑張ってます!

◆会津坂下警察署長感謝状贈呈式◆

令和5年12月20日(水)

◎感謝状 会津柳津学園中学校

※会津坂下警察署様から学校に「生徒が少年の非行防止や犯罪被害防止を呼び掛ける広報活動を実施する」よう依頼があり、「ばんげ Crime バスターズ」と称した生徒会役員がメンバーとなり行ってきた。その取組に対する感謝状です。(当日は校長が代表していただいてきました。)

